
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 1292 回 通常例会報告 

ゲスト・ビジターのご入場     MERL 委員長 L 葛西栄二

開会ゴング     会 長 Ｌ川出正男

国旗に礼・国歌斉唱・ライオンズヒムの歌斉唱 

ゲスト・ビジターの紹介    幹 事 Ｌ藤井利也

岐阜市福祉体験サポーター会  会 長 中島吾郎 様  

岐阜市社会福祉協議会 副主査 前川卓寛 様

本巣ライオンズクラブ  会 長  Ｌ野々村清 

幹 事  Ｌ高田冨男 

会 計  Ｌ金本義千 

会長あいさつ     会 長 Ｌ川出正男

本巣ＬＣ会長ご挨拶       本巣LC会長 Ｌ野々村清

                食事懇談 

教育市民委員会事業   副委員長 Ｌ川口真市  

講演  演題 「頑張っています♪ 岐阜市福祉体験サポーター会」  

岐阜市福祉体験サポーター会   会長 中島吾郎 様  

岐阜市社会福祉協議会      副主査 前川卓寛 様  

日本ボーイスカウト岐阜市協議会支援金贈呈式 会 長 Ｌ川出正男

    日本ボーイスカウト岐阜市協議会    会長 川田 基弘 様 

2011～2012 年度上半期財務報告  会  計  Ｌ佐溝信夫

ＴＴ登場       Ｔ Ｔ Ｌ長屋宜明

委員会報告 

幹事報告      幹 事 Ｌ藤井利也  

会計報告      会 計 Ｌ佐溝信夫

出席報告                            出席委員会  

また会う日まで   

閉会ゴング     会 長 Ｌ川出正男

ゲスト・ビジターのご退場     MERL委員長  L葛西栄二

奉仕の心をひとつにつなぎ 日本再生 

燃える思いの獅子たちよ 

｢奉仕の心｣ 世界のために 

1. 参加しよう 奉仕活動 

2. 生かそう クラブ会費 

3. 増やそう 奉仕の仲間 

私は入会して 10 年以上になりますが、以前からずっと気になっていた

クラブが本巣ＬＣで、このクラブはどうしてこんなにアクティヴな活動を

されているのか、一度機会があれば訪問させていただきたいと思って

おりました。実は 11 月に薬物乱用防止講座を開かれたときに、L 中村

と訪問させていただきました。ずいぶん沢山のメンバーの方が薬物乱

用防止講座に参加をされておりました。そのあと12/1の例会に訪問さ

せていただき楽しいひとときを過ごさせていただきました。その時にい

ろいろな奉仕活動のお話を伺い、その一つをご紹介させていただきま

す。 

昨年末に幼稚園児にお絵描き帳と絵の具をクラブとしてお配りされた

ということです。私はどこかの幼稚園に３０～４０個お配りになったかと

思いましたら、なんと１９４９名に。それもクラブ員全員が揃ってお配り

になられたとのことですごいクラブだなと思い、こんな素晴らしいクラブ

が、ゾーンが違うとはいえすぐ近くにあるとは、頼もしく心強く嬉しく思

いました。 

私は他クラブに１０回ほど訪問させていただいておりますが、こういっ

た訪問を通じて非常に人間的なつながりの広がりができてくることを

改めて感じ、そして今日こうしておいでいただけたと思います。みなさ

まにも是非他のクラブにお出かけいただき、仲間の和を広げていただ

きたいと思います。私どもも負けない奉仕活動をしておりますが、是非

他のクラブの奉仕活動も見ていただけたらと思います。これからも両

クラブの友情が続きますことをお願い申し上げます。 

会長  L. 川出 正男

2012 年 1 月 19 日 12:15～  岐阜会館

司会 ： L.矢野 敏朗



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■本巣ＬＣ会長ご挨拶       本巣 LC 会長 Ｌ野々村清 

本巣ＬＣから参りました野村と申します。第２９代の会長を仰せつかりまして、来年３０周年を迎えますが 

まだ岐阜南ＬＣさんの半分の歴史しかありません。川出会長より沢山のお褒めの言葉を頂戴しましたが 

たいした事をしているつもりはありません。先輩の方々から受け継ぎまして、地域密着活動をしております。 

私が一番感心しているのは、地域の身障者の方を毎年１回ＬＣ全員でお世話しておりますが、本巣市の 

バスをお借りして日帰りで小旅行をしております。近江の水郷めぐりをした時に身障者の方を船にお乗せ 

するのに大勢の方のサポートが必要とのことで、クラブから３０名ほど参加させていただき、無事終了 

いたしました。もう一つは席田（むしろだ）用水にホタルの里がありまして、毎年６月ごろにホタルが 

でますが用水の止まる４月ごろに私どもと本巣中学校１年生で、たくさんのホタルが見られるように 

きれいな川となるよう願いをこめて清掃しています。たいした事をしている訳ではありませんが、先輩たちの伝統を踏襲して実施しています。 岐

阜南ＬＣみたいに立派なクラブではございませんが、４７名くらいで出席率８０～９０％です。今日は出席させていただいて、良いことを吸収して帰

りたいと思います。  

若いクラブでゾーンも違いますが、一生懸命頑張って参りますのでよろしくお願いします。 

（お菓子の説明） 

メンバーに吉野屋さんがみえます。25 周年にＬＣのマークを入れたどらやきをお持ちしました 

 

■ 講 演  「頑張っています 岐阜市福祉体験サポーター会」 岐阜市社会福祉協議会 副主査 前川卓寛 様 

・福祉体験サポータ会は平成１５年から活動しており、小学校中学校、市役所、企業で講座を行ってる。 

・「社会を良くするための努力をしたいか？」という高校生への質問で、先進国の中で日本は１９.６％と 

大変少ない。 こういった状況から総合的な学習の中で福祉体験をしてもらっている。 

・１０年前の活動当初は学校からのお問い合わせは大変少なかったが、昨年は４６回の福祉体験を 

お手伝いさせていただいた。 

・これからは学校だけが福祉教育を考えるのではなく、学校と地域が一緒になって考えていくことが必要。 

・ボランティア活動の原点は「我慢できなくてする」活動で、今年の震災の時に災害ボランティアで 

駆けつけた方もこういった気持ちで行かれたと思う。 

・思いやりやふれあいの心を、子供たち、あるいは福祉にあまり触れてこられなかった方たちに伝えていきたいと活動してる。 

・伝えたいことは道具の使い方ではなく、お互いを思いやる心で、子供に高齢者のイメージを聞くと、弱いとか可哀想といった心をバリアフリーに

して、私たちと一緒に体験していただくことで、バリアフリーの心を持っていただきたいと思っている。 

 

岐阜市福祉体験サポーター会   会長 中島吾郎 様 

・平成 15 年に福祉体験サポーター養成講座を受講した 17 名で立ち上げ、現在２９名。 

・介護保険制度が導入され、社会の目が福祉に対し陽があたり始めたころであった。 

・学校を中心に始めたが、子供たちも私たちも初めてで手探りで始めた。 

【体験の内容】  

・高齢者疑似体験 

  歩行体験 ・・・ コルセットやおもりを付けて階段をのぼったり降りたり 

  手先を使う体験 ・・・ コルセットを付けた腕や手で名前を書いたり、新聞をめくったり 

  視覚的な体験 ・・・ ゴーグルをつけて視野を狭くする 

・アイマスク体験  ・・・ 基本誘導体験 狭い通路での体験 階段での誘導体験 

・車イス体験 ・・・ 車イスの基本操作 階段での車イス介助体験 

サポーターの人数が増えていないので、みなさんも是非養成講座を受けていただいて 

将来サポーターとなっていただくことをお願いします。 

 

日本ボーイスカウト岐阜市協議会支援金贈呈式  会長 川田 基弘 様 

教育市民委員会 副委員長 Ｌ川口真市 

昨年の１０月の信長祭りで募金活動にご協力いただき、ありがとうござました。 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■本日の理事会で、慈善鍋３８６，９０３円を４００，０００円にして

志津川ＬＣに支援金として送ることが決定しました 

■１月１７日（火） １０：００ ＺＣ事務局訪問(岐阜中央ＬＣ) 

次期ＺＣ候補Ｌ福村善光 次期ＺＣＡ候補Ｌ堀三三男 事務局武井

てるみの三名が訪問しました。 

 

京都龍安寺 蹲（つくばい）のお話 

 

 

 

 

 

「吾唯知足」（われ、ただ足るを知る）の４字が刻まれているが、そ

の意味合いから石庭の石が「一度に 14 個しか見ることができな

い」ことを「不満に思わず満足する心を持ちなさい」という戒め（こ

の戒めを利用してお財布の中味が減っても不満を持たずにと言う

ことで全員に２，０００円のドネーション） 

●Ｌ長谷部紀之 娘が成人式を迎えることができました。健康で妻

に似たことに感謝いたします。 ５，０００円 

●L 福村善光 Ｌ杉山真澄 Ｌ吉田 直美 

前回の例会では、つたない演奏でしたが、皆様の暖かい友情に支

えられ無事終了。大きな拍手に感謝します。  ６，０００円 

●Ｌ松波英寿  先日、愛知県の江南ＲＣに招かれ「脳死と臓器移

植の現状」と題し、講演してきました。ドネーションの心が伝われば

良いなと思っております。  １０，０００円 

正会員 78 名  出席 68 名 

出席率 91%  前回の補正 100% 

 

ファイン ＆ ドネーション  137，500 円 

 

会計 L.佐溝 信夫より、２０１１～２０１２年度上半期財務

報告が発表され、承認されました 

● クエスト委員会  L.中村 明常 

明日２０日はおもちの会です。参加されます方はライオンズのウィン

ドブレーカー、マスク、三角巾をお持ちください。 

● 俳句部会   L.洞田 肇 

本日例会後、２階で俳句部会を行います 

 

【委員会記録】 

１月１５日 （日）  ９：３０ 保健委員会 献血活動 マーサ２１ 

１月１６日 (月)  １８：３０ 環境委員会 はなむら 

 

【委員会・その他のお知らせ】 

１月１９日（木） １３：３０ 俳句部会  岐阜会館 

１月１９日（木） １８：００ 出席委員会 サフラン 

１月２０日 (金)   １０：３０ 緊急名誉顧問会議 

名古屋キャッスルプラザホテル 

１月２０日 (金)    ９：００ クエスト委員会 ｢おもちの会｣  

岐阜県立岐阜特別支援学校 

１月２４日（火）  ９：１０ ゴルフ部会 ボウヴェールＣＣ 

１月２６日（木） １８：３０ 釣り部会  かわらや 

１月３０日（月） １８：３０ 計画委員会 楮 

TT L. 長屋 宜明

幹事 L. 藤井 利也

会計 L. 佐溝 信夫


